

香川大学学生表彰 (学長表彰式)を実施



6月12日、学長表彰式を実施しました。これは、学術研究活動や課外活動、社会活動において優秀な功績を収めた学生・学生団体を称えるもので、今回は医学部の切詰 大貴(きりづめ だいき)さんが表彰されました。「K-1カレッジ2021大学生日本一決定戦」での優勝やプロデビュー後の連勝を経て、令和6年にはジャパン・キックボクシング・イノベーションのスーパー・ライト級チャンピオンになりました。医学と格闘技という異なる分野の両立を通して、地域社会にも影響を与えたことから、受賞に至りました。

William Vogler氏より 作品を寄贈

5月27日、William Vogler(ウィリアム・ヴォーグラー)氏より、自身の作品である「SOARING ARCS」が寄贈されました。同氏は、カリフォルニア出身で、2016年まで香川大学で英語の非常勤講師を永年勤められました。昨年にも作品を寄贈いただいており、今回で3回目となります。



文部科学省エントランスにおいて 「ナノ触覚センサ」の特別展示

5月27日～7月4日、文部科学省「情報ひろば」新庁舎2階エントランスにおいて、「AI×半導体センサが切り拓く触覚の未来～ナノ触覚センサの最前線～」についての特別展示を行いました。最先端の触覚技術とAIの融合が、私たちの感覚をどこまで拡張できるのかを感じ取っていただきました。



在来コメ品種「白稻(しろいね)」から にごり酒の製造に成功!

5月16日、実験活動の概要と報告、そして完成したにごり酒の試飲会を実施しました。9世紀の木簡史料に登場する在来品種「白稻」の栽培を拡大し、にごり酒の製造に成功したもので、古代史料に出現するコメ品種での酒造りは、近代以降では例が確認できない学術的な試みとなりました。



医学部DRI先端医学研究棟・ 実習棟竣工記念式典を開催

5月7日、医学部DRI先端医学研究棟新設及び実習棟改修工事完了を記念して、竣工記念式典及び内覧会が開催されました。上田学長から「2つの棟が、実り多き学びと研究の場となり、未来の医療や心理臨床を切り拓く人材育成の拠点として活用されることを期待しています」と挨拶がありました。



香川大学医学部附属病院が 「香大病院Radio」を開設

5月、「香大病院の魅力をもっと知ってもらおう!」をコンセプトに「香大病院Radio」が開設されました。第1回目は門脇病院長と、吉本興業の香川県住みます芸人として活躍している梶剛さんが出演されました。こちらは香川大学医学部附属病院公式YouTubeチャンネルにて配信しています。



令和7年度 新入生歓迎祭を開催

4月9日、幸町キャンパスで開催しました。天候に恵まれ、教室でのサークル紹介や講堂での演奏等のパフォーマンスを見ようとたくさんの学生が参加し、キャンパス内は大賑わいとなりました。お昼時には「ようこそ香川大学へ」と題して、新入生へうどん500食が振舞われ、大変好評でした。

